

Lieber Genosse Walter Ulbricht!

Wir danken Dir von ganzem Herzen. Wir wünschen Dir noch viele Jahre Gesundheit, damit Du als Vorsitzender der SED im Kollektiv des Politbüros und als Vorsitzender des Staatsrates der DDR weiterhin für das Wohl und das Glück der Arbeiterklasse und unseres Volkes zu wirken vermagst.

Das Zentralkomitee ist überzeugt, lieber Genosse Walter, daß es unter Leitung seines Ersten Sekretärs, des Genossen Erich Honecker, getreu den Ideen des Marxismus-Leninismus, in fester Verbundenheit mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der gesamten internationalen kommunistischen Bewegung, das große Werk des Aufbaus der neuen, gerechten Gesellschaftsordnung einheitlich, geschlossen und erfolgreich fortsetzen wird.

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 3. Mai 1971